

YO YA NO ME PONGO

“ Yo ya no me pongo , éso es basura , un auténtico veneno , está bien por un tiempo pero llega el momento en que uno mismo se da cuenta de que es derrochar todo tipo de Salud , una vez entras en la espiral cuando sales ves cuan estúpida puede llegar a ser una persona , además ya sabes lo que está pasando , mira esos chicos atados a la cama en el psiquiátrico , paranoia tras paranoia , suicidios , asesinatos , locura y locura y ni saben lo que hacen en un momento determinado , el cuerpo hecho polvo , el tiempo pasa muy deprisa sobre sus espaldas y no hay vuelta atrás , te digo que yo he pasado por cosas parecidas imágenes aún no inventadas y la propia fantasía de mi vida se reunían conmigo en la habitación y nos poníamos finos , llegué a no salir de casa durante una larga temporada y cuando salí estuve convencido de que todo no era más que una conspiración contra MÍ , así que me volví a meter dentro hasta que la casa también fue conspiradora y visité algunos centros neurálgicos de mi propia dignidad y me ayudé y ahora soy una persona nueva , ni siquiera digo eso de que lo dejo por un tiempo y cosas así , quiero decirte que la psicología de la adicción o el vicio o lo que sea como lo quieras llamar te digo que uno piensa que después de un tiempo vuelve y no pasa ni ha pasado nada , quieres disfrutarlo otra vez pero no te engañes , al final es más de lo mismo salvo que has ido cavando un buen hoyo y ahora es difícil salir , de verdad te lo digo , no te engañes tío , no estás enfocando las cosas adecuadamente , y si no mírame a mí , ya te he dicho que sé por lo que estás pasando , no te hagas líos , no te enredes , la solución está dentro de ti , en tu cabeza para ser más exactos diría yo , mira colega , yo me he puesto lo que no se ha puesto nadie , he tenido todo tipo de viajes y he escarbado más hondo que yo que sé qué , en serio , hace tiempo que lo he dejado y no puedes ni imaginar lo bien que me siento , ÉSO me estaba destruyendo , llegué a ver a todo el mundo a los seres queridos como entes destinados a aniquilarme una enfermiza desconfianza y paranoia combinatoria , me han pasado un montón de alucinaciones por la cabeza que podrían haber salido caras , te podría contar muchas cosas

pero por la forma en que me miras creo que sabes de lo que te estoy hablando ... no ? je je , eres un cabroncete , no , en serio , que esto es muy serio , escucha lo que te digo , el otro día una amiga de una amiga de mi novia salió por ahí con sus colegas a tomar algo y de una mala raya de un lineazo de farlopa la dio un brote psicótico y acabó tirándose de una ventana desde un cuarto piso pues creía que "la perseguían" que sus amigos la querían matar y cuando su padre fue a recogerla y la llevó a casa también pensó que su padre estaba en el ajo y saltó al vacío para huir y en una silla de ruedas que está ahora , lo que te digo , también el otro día vi al panadero de ... a ése , te acuerdas , no ? Tío , no tiene ni treinta y es como si le hubieran caído cincuenta encima , diez años poniéndose y si ves cómo está ahora lo flipas , es muy fuerte , una auténtica ruina esta mierda , no sé tronco , estás ahí callado y veo que estás muy chungo y todo lo que te digo no quiero rayarte pero la verdad es que me preocupas tío , de verdad , deberías irte a dormir ya y descansar , sé que quieres huir pero más tarde o más temprano doblarás y tendrás que enfrentarte a los demonios , además te voy a decir una cosa , ya sabes de lo que te hablo con eso de los demonios y todo lo que te he dicho de locuras y gente hecha polvo , lo sabes porque estás en el mal camino , siento decir eso del mal camino tú ya sabes que yo no soy así pero es que a veces las cosas son como son , házme caso , no tires tu vida por la taza del váter que hay muchas cosas buenas en esta vida que hay que aprovechar . . . ¿ que si tengo veinticinco pavos para dejarte ? , mira tío , sí los tengo pero no te los voy a dejar , yo creo que tú no eres de los que se vuelve loco y roba para ponerse pero aunque lo hicieras no sentiría ninguna responsabilidad sobre mí pues lo hago por tu bien , haz lo que quieras , pero después de todo lo que hemos hablado me pides pasta para ponerte , la verdad es que no te entiendo . . . porque claro que es para ponerte ! ¿ te crees que soy gilipollas ? yo conozco esa mirada , la he visto muchas veces en el espejo de mi baño , así que no me vengas con gilipolleces tronco porque si no te das cuenta es que tienes un gran problema . Bueno tío , se me ha hecho un poco tarde , tengo que irme , que si no llego tarde que he quedado con una perica que está más buena que el pan , menudas tetas tiene , si las vieras te correrías encima sin pensarlo, pero bueno , creo

que tienes cosas mejores que hacer , en fin tron , que me voy , un día de éstos te llamo y nos vemos , a ver si te despejas un poco , piensa en lo que hemos hablado . . . y gracias por nada , que los amigos estamos para esto , venga anda , dame un abrazo so cabrón , que me voy que tengo mucha prisa ”

Dicho lo dicho me bajé por la avenida y atravesé el parque iluminado de farolas y luna llena , conocía cada rincón del barrio que me vio crecer y estar aquí , aceleré el paso embebido de la más absoluta autocomplacencia y saqué de mi cartera dos billetes crujientes que me metí en el bolsillo junto a las llaves para tenerlos más a mano y así no tener que sacar la cartera delante de la gitana , volví a echar la vista arriba y respiré todo lo que pude el colmo de esa luna ardiente y andando que iba relamiéndome la hora por llegar , me imaginaba lejos de la toxicidad deseando una nueva ocasión , pensaba que mi colega no sabía muy bien por donde andaba claro que qué iba a hacer yo más que dirigirme adonde me dirigía , en esta noche de tránsito invierno primaveral rumiando viejos aconteceres de mi vida plasmada en estas barriadas , en un momento determinado me sentí culpable y tanteé el teléfono desplegué los sistemas y no encontré nada digno de mención , asín que me distraje caminando duramente las lindes del destino , acabóse el recorrido y me encontré a merced del ansia : golpeé una puerta y alguien salió de la oscuridad , el gitano con el pelo revuelto por el sueño me dijo qué y le pedí medio , sólo por esta noche después lo dejaría , por supuesto , ya lo he hecho varias veces y lo he dicho miles más , pero yo no soy de los que se engañan como mi colega , me considero algo más inteligente , así que continué caminando deseando llegar a casa , abrir la bolsita y meterme una de las buenas para empezar .

© **Barri Wordswind**

* Relato incluido en el libro *“Dime qué fue de ese chaval que quería cambiar el mundo”*